

SORTEARÁN ENTRADAS PARA EL FESTIVAL

Rock in Rio llega a las aulas de las universidades de Madrid

C. D. M.

Los días del calendario van cayéndose. Ya queda menos para la gran cita musical en la Ciudad del Rock de Arganda. A tan sólo dos meses, Rock in Rio sale a la calle para hacer una visita a los universitarios. El objetivo es dar a conocer a los estudiantes la historia del festival, su proyecto social relacionado con la lucha contra el cambio climático, y los últimos detalles de los preparativos de este gran evento. Asimismo, "también los profesores entenderán nuestro lema 'Por un Mundo Mejor'", explican desde la organización.

Las ponencias serán durante los meses de abril y mayo. El primer centro universitario ha sido el de Antonio Nebrija. La próxima cita tendrá lugar este jueves en la Universidad Juan Carlos I de Vicávaro, el 16 de abril en la Autónoma de Madrid; el 17, en la Rey Juan Carlos y el 22, en la Complutense de Aranjuez. Además de la información, los asistentes tendrán la oportunidad de entrar en un sorteo para conseguir entradas para el festival, y también se repartirán regalos y sorpresas por parte de los patrocinadores.

PREMIOS BACCHUS DE VINO

Bodegas Castejón de Arganda consigue una Medalla de Plata

C. D. M.

Buen olfato y un buen paladar. Esto hay que tener para saborear los vinos de Viña Rey 70 Barricadas 2005 de Bodegas Castejón, ubicadas en la localidad de Arganda del Rey. Unos vinos que han recibido la medalla de Plata en el último concurso Internacional de Vinos Bacchus 2008. "Esta medalla se une a las ya anteriormente recibidas por este vino", explican desde Bodegas Castejón. El concurso lo organiza la Unión

Española de Catadores, y suscita gran interés, ya que se presentaron 1.700 muestras de vinos de todo el mundo.

"La entrada de este vino en boca es amable, tiene una buena estructura y un tanino noble", indican desde estas Bodegas. Y es que está elaborado a partir de uvas de "nuestros propios viñedos". En los aromas hay un claro predominio de la fruta roja, trayendo a los catadores recuerdos balsámicos y ahumados.

RIVAS TALLER DE AGROECOLOGÍA EN EL CHICO MENDES

Las mariquitas y las ortigas combaten con los pulgones

Trucos ecológicos para evitar plagas durante las fechas primaverales

C. Díez

Son las seis de la tarde, y casi treinta personas asisten al curso de agroecología en el Centro de Recursos Ambientales Chico Mendes. Allí los monitores les esperan. Tienen que explicarles una nueva manera de cuidar los jardines y los huertos.

A través de diversas plantas como la caléndula, los chupones de tomate, la consuelda y sobre todo la ortiga, se consigue revitalizar la vegetación, y además "se remedian enfermedades y también evitan plagas de pulgones", explica Antonio,

"El objetivo no es acabar con el pulgón, sino con las plagas, y mantener un equilibrio"

uno de los monitores del curso.

En el invernadero del centro van a crear una especie de granja de mariquitas. Los asistentes se ponen manos a la obra. En botes van metiendo las larvas de estos coleópteros, y una vez que crezcan, en el



Uno de los asistentes coloca larvas en un árbol J.ROQUERO/GENTE

mes de mayo, las usarán en los huertos escolares de los colegios. "Las larvas son muy voraces durante su tercer y cuarto estadio de vida", indica Antonio. Tanto es así que pueden devorar entre cien y doscientos pulgones. Otras especies como las lombrices, también son beneficiosas para la flora, así como las abejas, que ayudan a la polinización. Todo esto son tru-

cos ecológicos, ya que en eso consiste la agroecología. "Con estas aplicaciones naturales de la agricultura se evita usar insecticidas químicos y artificiales", cuenta el monitor. Y es que el objetivo es sencillo, "no debemos acabar con los pulgones, sino que hay que controlar las plagas, manteniendo el equilibrio y sin dañar al Medio Ambiente", añade.

JUEGOS DEPORTIVOS

JIMENA ROQUERO/GENTE



En Rivas, el sábado es para el Deporte

Nueva edición de los Juegos Deportivos Municipales. Los jóvenes deportistas tienen una cita cada sábado durante el mes de abril en los polideportivos de Rivas. La oferta es amplia, desde fútbol a baloncesto, voleibol o sófbol. Compiten con los distintos colegios de la localidad

Tu distribuidor de telefonía ahora en **Rivas Futura**

- Telefonía móvil: canje de puntos, altas, accesorios
- Telefonía fija: líneas, ADSL, Imagenio, optimización de tarifas
- Centralitas: instalación y mantenimiento, Plan Renove
- Desarrollo de aplicaciones

Estudio Integral de Comunicaciones
C/Mariano Barbacid, 5 - 1ªPlanta - 28521 Rivas Futura
Tel.: 91 670 21 10 - www.eicsa.es